

明倫新聞

発行：「学校を元気に！」の新聞部
石川県立野々市
明倫高等学校
野々市市下林3-309

希望が遠くに輝いているからこそどんなにつらくとも前を向いて頑張れる
池江璃花子

「思いを全てぶつけて」

総体総文 壮行式

校長ら期待を込めて激励



↑生徒を激励する石倉校長＝第一体育館

式では、応援団がメガホンを使って選手を鼓舞し、各部の代表が決意表明した。男子サッカー部は「指導してくれた先生、応援し、支えてくれた家族のために、最後まで全力でプレーします」と意気込みを語った。石倉喜八朗校長

野々市明倫高校で総体と総文に向けて壮行式が今月21日に行われ、一年生は教室から、二、三年生は第一体育館で直接選手を激励した。総体と総文は5月24日から6月7日にかけて県内各地で開催される。

は、「昨年の悔しさ、皆さんも充分味わっているかと思えます。今までの様々な練習の成果やコロナの感染予防に対する苦しい思いを全てぶつけて、練習で一番良かったと思える試合をできるように期待しています」と応援した。

生徒会長の水上悠君は、「今年の大会では昨年の悔しさをバネに日頃の練習の成果を発揮してほしいと思います。特に三年生は今回が最後の大会になると思いますが、悔いの残らないよう全力を尽くして頑張ってください」と選手にエールを送った。

男子バドミントン部↓

6月3日～6月6日 いしかわ総合スポーツセンター



女子バレーボール部↓

6月3日 七尾市中島体育館



5月27日～29日 西部緑地公園

陸上部↑



女子バドミントン部↑ 6月3日～6日 いしかわ総合スポーツセンター



ソフトボール部↑ 6月5日 金沢市専光寺ソフトボール場



男子サッカー部 ←
5月30日～6月7日
能登島グラウンド



剣道部 ↑
6月3日～4日 羽咋体育館



女子サッカー部 ↑ 6月7日 金沢市スポーツ交流広場



レスリング部 ←
6月4日 志賀町総合体育館



男子バレーボール部 ←
6月3日
七尾総合市民体育館



女子テニス部 ↓ 6月3日～6日 小松・辰口

卓球部 ←
6月3日～5日 金沢市総合体育館
6日 中央市民体育館



男子バスケットボール部 ↑ 6月3日 松任総合運動公園体育館



男子テニス部 ← 6月3日～6日
城北市民テニスコート



フェンシング部 → 6月3日～5日
白山青少年体育館



弓道部 ↑
個人 5月30日 白川郷公園弓道場
団体 6月3日～5日 県立武道館



山岳部 6月3日～4日 奥獅子吼山 ←



6月3日リモートでの開催
合唱部 →



英語部 ↑
6月4日 石川県女性センター



芸術部 ← 5月24日～30日
21世紀美術館



放送部 ← 6月4日 白山市松任学習センター

新聞部 ↓ 6月3日 北國新聞会館



吹奏楽部 ↑ 6月3日 金沢歌劇座